



Finale in der Gymnastik

Der TV Reichenburg war am Tannzapfe-Cup in Dussnang.

Mit drei Teams in den Disziplinen Schaukelringe, Gymnastik Kleinfeld und Gymnastik Bühne startete der Turnverein Reichenburg vergangenes Wochenende am Tannzapfe Cup in Dussnang in den zweiten Wettkampf der Saison. Einige Spitzenvereine stellten ihr Können am im Thurgau durchgeführten Geräte- und Gymnastik-Cup unter Beweis.

Die Turnerinnen und Turner der Schaukelringsektion zeigten unter der Leitung von Maria Kistler und Andrin Schmucki wieder einmal eine gänsehauterzeugende Vorführung. Sie konnten die gute Note 8.87 erturnen und damit den 15. Rang belegen. Die Kleinfeld-Gymnastikerinnen und -Gymnastiker turnten unter der Leitung von Selina Kistler und Géraldine Arnold eine ausgezeichnete Vorführung, welche mit der hervorragenden Note 9.53 und dem fünften Rang ausgezeichnet wurde. Nur sehr knapp wurde der Finaleinzug verpasst.

Den Turnerinnen und Turnern der Gymnastik Bühne gelang es unter der Leitung von Stefanie Mettler und Yven Ruoss, mit der Note von 9.61 in den Final zu kommen. Im Finaldurchgang wurde die mitreissende Übung erneut geturnt und mit der sensationellen Note von 9.86 belohnt, womit sie den vierten Rang belegen konnten. Das fantastische Erlebnis in Dussnang

lässt die Vorfreude auf das Glarner Bündner Kantonaltturnfest steigen. Geturnt wird am Samstag, 25. Juni, in Näfels und Filzbach. (eing)

